

Pilotos de Air France inician huelga de cuatro días



La Habana, 11 jun (RHC) Pilotos de la aerolínea Air France iniciaron este sábado una huelga de cuatro días en rechazo a modificaciones en las reglas de remuneración, protesta que coincide con la celebración en Francia de la Eurocopa de fútbol.

Con la medida de presión, seguida por 27 % de los aviadores, los huelguistas también pretenden denunciar lo que consideran un desequilibrio entre la empresa francesa y sus socios holandeses de KLM, a su juicio en favor de éstos últimos.

La compañía de Francia aseguró que este sábado suprimirá menos del 20 % de sus vuelos, y remarcó que se adoptaron medidas para evitar que la protesta incida en los que transportan a aficionados de la Eurocopa.

En consonancia con el informe divulgado, se operará 90 % de los vuelos programados en las líneas intercontinentales, igual por ciento en el del interior de Francia y alrededor de 75 % en las conexiones entre el aeropuerto parisino Charles de Gaulle y otras ciudades europeas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96481-pilotos-de-air-france-inician-huelga-de-cuatro-dias>



Radio Habana Cuba